

*La 6ème Journée Nationale des Départements d'Information Médicale (DIM) se déroule le vendredi 6 juin 2014 à l'Université d'Avignon. Le thème de cette année est « La place des DIM dans les nouvelles coopérations territoriales de santé ».*

Dans les années 1990, la circulaire du 24 juillet 1989 relative à la mise en place du Programme de Médicalisation des Systèmes d'Information dans les hôpitaux a généré un besoin de spécialistes formés à la gestion de l'information médicale. Le métier de Technicien de l'Information Médicale (TIM) est né.

Devant l'évolution d'une culture médico-économique, le développement des systèmes d'information, la généralisation de la Tarification à l'activité, les réformes de financement des établissements de santé, ces professionnels ont vu leurs rôles et missions évoluer et dépasser le seul cadre du Programme de Médicalisation des Systèmes d'Information (P.M.S.I.), pour aller vers des postes en relation directe avec le pilotage stratégique des établissements.

Depuis 2004, l'Université d'Avignon accompagne cette professionnalisation en proposant deux formations diplômantes : le Diplôme Universitaire Information Médicale (DU TIM), et la Licence Professionnelle Management et Ingénierie des Départements d'Information Médicale (LP MIDIM). Afin d'accompagner cette filière de formation, les organisateurs de la manifestation réunissent chaque année les anciens stagiaires et les autres professionnels du domaine de l'information médicale (médecins, gestionnaires des hôpitaux, personnels des agences nationales et régionales de santé) autour d'un thème d'actualité.

Pour sa 6ème édition, le sujet retenu est : « La place des DIM dans les nouvelles coopérations territoriales de santé ». Ce thème est en effet au cœur des projets gouvernementaux sur le renforcement du lien entre les acteurs de santé autour des parcours de soin et de la prise en charge continue des patients.

Cette manifestation combine des communications de professionnels sur le sujet de la journée et des séances de discussion. L'accent est porté sur la présentation des nouvelles règles et incitations, les contraintes de mise en place et les opportunités qu'elles recèlent pour les structures. Les retours d'expériences et les projets concernant les coopérations territoriales ainsi que le rôle d'accompagnement des tutelles sont principalement au cœur de cette journée.

Les organisateurs invitent toutes les personnes intéressées par ce sujet à prendre directement contact avec Mme Duchemann qui les informera des formalités d'inscription et du déroulement précis de cette manifestation.

**Retrouvez plus d'informations sur [www.univ-avignon.fr](http://www.univ-avignon.fr)**

Écrit par Université d'Avignon

Lundi, 14 Avril 2014 15:49 -

---